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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 007/2022 DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 
– IPESI,  
 
 
Aos 05 dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte dois, às 08:45, reuniram-se virtualmente 
os membros do Conselho Administrativo: Sras. Ana Roseli Rampelotti,  Rosangela da Silva 
Silveira, Irene Franco da Silva Barbosa, Solamir   Coelho, Maristela Franz Perrony, Iara 
Cristine de O. Hoepfner,   e os  Srs.  João Garcia de Souza, Francisco Xavier Soares Filho, 
juntamente com o Sr.  Guilherme Whalter atuário da Lumens. E a Diretora Executiva do IPESI. 
A presidente do Conselho a Sra. Maristela deu início à reunião, cumprimentando a todos, e 
em seguida passa a palavra para a Diretora.  A Diretora após cumprimentar a todos, informa 
que a reunião é para a explanação do cálculo atuarial 2022 através do Sr. Guilherme atuário 
da Lumens e que após teremos a reunião do conselho administrativo para a aprovação do 
mesmo. A diretora então passa a palavra ao Sr. Guilherme, para dar início a explanação do 
cálculo. O Sr. Guilherme inicia a explanação, explicando cada tópico do cálculo, explicando 
que o mesmo está embasado nas Resoluções impostas pelo Ministério da Previdência. Após 
a explanação apenas os membros do conselho administrativo permaneceram na reuniam para 
discutir sobre o cálculo. Sr.  João Garcia comenta que fica tranquilo pois o cálculo já aponta 
dados em relação ao déficit e que o instituto está fazendo sobre a reforma da previdência. A 
Diretora a Sra Jaqueline explica que o concurso virá a ajudar e muito nessa questão do déficit. 
Informa que nesse ano a alíquota está congelada e para 2023 também. E que no lado 
financeiro o Instituto está superavitário. A Sra. Solamir comenta sobre o aporte da câmara, 
que seria interessante já que o TCE está questionando o que está sendo feito sobe o déficit 
do Instituto. A Diretora comenta que o atuário Guilherme está sempre atuante e participa de 
palestra em várias associações de Regimes Próprios. Sr. João só faz um comentário que o 
cálculo deveria ter sido passado com um tempo maior. A Diretora explica que a tabela dos 
juros é estipulada pela secretaria de previdência e isso causa um impacto diretamente no 
déficit. Com isso o instituto teria que arrecadar o máximo possível. Por isso enquanto essa 
tabela não sai, não é possível passar o cálculo por completo. Após algumas discussões entre 
os membros para tirarem dúvidas o cálculo atuarial foi aprovado.Não havendo mais nenhum 
questionamento e nada mais à informar, a Diretora agradeceu presença de todos e encerrou 
a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em 
conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que secretariei a 
reunião. 
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